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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2972 回 2024.2.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

経済活動や社会の様々な場所でも、人間の行動・心理にはきちんとした理由があるそうです。何気ない現

象でも、人間の心理を深く考えることで面白みが増してくるそうです。『後悔するからやらないよりも、や

って後悔しなさい』とよく聞くことがあります。やらない後悔の方が尾を引くからだそうです。 

ゴルフに行く前の天気予報が悪天候の時、躊躇しますが、最近では行ってから天候がすぐれなくても、少

しでも楽しいことがあれば、良かったと思えるようになりました。自分でも、かなり前向きに生きられるよ

うになったと感じています。本日は、このような心理状況について 3つお話したいと思います。 

まず一つは『匿名性』です。本人の発言や行動により、本人が不利益を被らないように本人の身元を隠す

ことを『匿名性』と言います。SNS やインターネットが普及している現代では、批判や攻撃的な言い方をす

る人を「匿名性」が働いていると言うようです。また、普段は落ち着いているにも関わらず、車の運転で人

が変わったように危険な運転をする人も「匿名性」が関係しているそうです。 

二つ目は、「思い込み」です。あまり美味しくなくても、長い行列に並んで食べた場合は「美味しい」と思

ってしまうことがよくあります。私も、ナタデココが流行ったときに 30分並んで食べたことがありますが、

よく考えると、その時は美味しいと思っていても、それほどでもなかったと、あとから思いました。「待って

いた分、お腹が空くということもありますが、やはり並んだという事実に納得したいので『美味しいのに違

いない』という思い込みが働くと言えるそうです。 

そして三つ目は「アンダードッグ効果」です。人は、高校野球などで不

利な状況になっても諦めず懸命に頑張る姿を見ると、感動して応援したい

気持ちになることが多いそうです。この「負けてる方を応援したくなる」

現象を「アンダードッグ効果」と言います。「何もしなくても成果が出て

いる人」よりも、「頑張っているのに、結果が伴っていない人」の方を応

援したくなるのはこの効果です。状況が不利で立場が弱い人を守りたくな

るのも「アンダードッグ効果」です。能登半島地震で、困っている人たち

を助けたいと思う現象もそうですね。 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



最後に、昨年の７月に葛生ロータリークラブの会長として離陸をし、半年すぎたので着陸しようと思いま

したが、まだ大切なことをやり残していたことに気づき、再度離陸しました。残りの 4 ヵ月、最大限の奉仕

が出来るように各委員会をすべて開催し、今できることを考え実行しようと思っておりますので、今後とも

皆様のご協力をお願い致します。 

 

・3 月 9 日(土曜日)サンルート佐野で IM 開催、終了後に反省会 

・各常任委員長に、委員会（炉辺会議）の開催をお願い 

   

   

・森 徹 会員 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 10 名 0 名 73.7％ 

本日の欠席者 相子 飯田 小曽戸 工藤 駒形 蓼沼 田中 長島 馬場（大） 松原会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/20 11 名 0 名 67.6％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

森さん、卓話ありがとうございました。先日、中学校の同級生と 10 回目のゴルフコンペを

行いました。出だしは良かったのですが、誤球をしてしまいスコアをかなり落としました

が、ドラコン 1つ、ニアピン 1つ、ブービー賞を 1 つ頂きました。 

奥山 浩司 君 
森会員、この 7月 3日新札に切り替わるお話し知っているようで忘れていました。 

めったにうかがえないお札の話、ありがとうございました。 

酒庭 和一 君 妻の誕生日にお花をいただいてありがとうございます。75才の誕生祝いを頂いて。 

中田 英昭 君 SHOGUN 将軍 ディズニー・プラスで今日から公開です！是非ご覧くださいませ。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

新 入 会 員 卓 話 
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土屋  登 君 
重量なのか引力なのか、左内側側副靭帯と内側半月板の一部を損傷し、左ひざ内側の骨挫

傷とアスリートみたいな怪我をしてしまいました。ゴルフは 6週間ドクターストップです。 

髙橋 竜馬 君 森さん、新人会員卓話ありがとうございます。 

中本 勝雄 様 

森さん、本日の卓話ありがとうございました。 

先日、仁節初のバスケットボールの試合観戦をしました。 

最後の数秒でブレスが逆転勝利し、年甲斐もなく興奮しました。 

寺内  奨 君 森さん、大変役に立つお話ありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。 

石澤 洋幸 君 森徹さん、勉強になる卓話ありがとうございました。 

永井 治寿 君 

日経平均株価が最高値を連日更新しています。本当に景気が良いのでしょうか。 

今日の午前中は 39,426.29 円まできました。 

みなさん、たくさんニコニコボックスへ投入してください。 

合 計 20,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

   

春 を告 げる花 

雪 割 草 
桃 の 花 

福 寿 草 水 仙 


